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余暇活動支援ワーキング 

報告を受け

、また、福祉就労

意見交換を行いました

そして、12 月

事業所製品販売

くのみなさんと

、市役所 1

、市内事業所製品

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

回目のワーキングを

課題等を共有

関する文書

していくこととなりました

のワーキングでは、年間

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

回障がい児支援関係事業所連絡会

していただいた児童発達支援

いました。医師、

をされている様子がわかりました

から障害児通所支援利用

がありました

ビジョントレーニングについて」と題した

があることで日常生活

どもさんがいらっしゃるという

しいただきました

では、うまくできているかど

しく学ぶことができ

。 

見学や療育内容

になった」「報酬改定

ビジョントレーニング

」等の声がありました

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

月 13 日(土)

さくらぴあ大ホール

安全教室＆広島県警察音楽隊演奏

ただいた企画です。

け、各事業所

福祉就労ワーキングとして

いました。 

月 9 日（土）

事業所製品販売、事業所紹介

くのみなさんと交流しながら

1 階に 2 月オープンしたデイリーヤマザキさんのご

市内事業所製品を委託販売

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

のワーキングを開催

共有しました

文書の確認を行

していくこととなりました

年間の振り返

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

児支援関係事業所連絡会

児童発達支援センターおひさまの

、リハビリスタッフ

がわかりました

障害児通所支援利用

ました。 

した研修では

日常生活や勉強

どもさんがいらっしゃるという現状やビジョントレーニングの

ました。2

うまくできているかど

ぶことができ、有意義

療育内容を教えていただ

報酬改定の

トレーニング

がありました

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

)に「みんなの

ホールで開催

広島県警察音楽隊演奏

です。当日は、

各事業所の現状、

ワーキングとして

 

）に開催された

事業所紹介、

しながら取り

オープンしたデイリーヤマザキさんのご

委託販売しています

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

開催し、廿日市特別支援学校高等部

。新たに厚労省

行い、本人

していくこととなりました。 

返りと来年度

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

児支援関係事業所連絡会を

センターおひさまの

リハビリスタッフ、

がわかりました。 

障害児通所支援利用に係る医師意見書

では、PIECE

勉強、運動等

やビジョントレーニングの

2 人組で

うまくできているかど

有意義な

えていただ

の勉強会

トレーニング等を取

がありました。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

みんなの防犯教室

開催しました

広島県警察音楽隊演奏」に

、小さなお

、課題を共有

ワーキングとして取り組

された“障害者週間

、作品展示等

り組む事ができました

オープンしたデイリーヤマザキさんのご

しています。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

廿日市特別支援学校高等部

厚労省から出

本人、保護者、

来年度に向けた

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

を開催しました

センターおひさまの見学をさせていただき

、保育士等の

医師意見書と

PIECE 四季が丘管理者

運動等、さまざまな

やビジョントレーニングの

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

防犯教室＆広島県

しました。昨年度開催

に引き続き、

子様からご

共有するとともに

組みたいことなどについ

障害者週間”

作品展示等で参加しました

ができました

オープンしたデイリーヤマザキさんのご

。市役所ロビー

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

廿日市特別支援学校高等部

出された「

、関係者みんなにとって

けた打ち合わせを

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

しました。 

をさせていただき

の多職種で

と平成 30 年度障害福祉

丘管理者の斉藤千晶

さまざまな場面

やビジョントレーニングの効果等について

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

広島県警察音楽隊

昨年度開催した「

、警察の方々

からご高齢の方

するとともに、事業所

みたいことなどについ

”啓発イベント

しました。地域

ができました。 

オープンしたデイリーヤマザキさんのご厚意

ロビー販売と

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

廿日市特別支援学校高等部 3 年生

「就労継続支援

みんなにとって

わせを行う予定

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

をさせていただき、療育

で連携を取りな

年度障害福祉

斉藤千晶さん

場面で辛い思いを

について、事例

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

警察音楽隊コンサート

「みんなの交通

方々にご協力

方まで約 300

事業所

みたいことなどについ

イベント

地域

厚意

と合

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

年生の

就労継続支援

みんなにとって

予定

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

療育

りな

年度障害福祉サ

さんよ

いを

事例

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

コンサート」

交通

協力い

300 人



の方

防犯

ーキングメンバーで

なさんに

そして

た。

マンボがお

では

ができ

障

ず、

となりました

利用者

術を

（火

川寛

ました

宅での

からは

と座

よい

ベーションアップにつながる

1

イベントを

3

ビジョン

展示

映、

くなってきています

民ホールに

喜ばれていました

訪問介護事業所連絡会

方たちにご

防犯教室に

ーキングメンバーで

なさんに、頭

そして、広島県警察音楽隊

。演奏曲は聴

マンボがお好

では圧巻のパフォーマンスを

ができ、あっという

障がいのあるなし

、みんなが

となりました

利用者にとってもヘルパーにとっても

を学ぶ研修

火）にあいプラザ

川寛さん（NPO

ました。約 45

での支援について

からは、「2 次障

座る、きちんと

よい効果を与

ベーションアップにつながる

12 月 9 日（

イベントを開催

3 階の紀伊国屋書店前

ビジョン体験

展示、製品や

、ヘルプマークの

くなってきています

ホールに来

ばれていました

訪問介護事業所連絡会

“障害者週間”ワーキング

たちにご来場いただき

には、廿日市

ーキングメンバーで協議

頭と身体を使

広島県警察音楽隊

聴きなじみのある

好き」。その

のパフォーマンスを

あっという間のひとときでした

がいのあるなし、年齢等

みんなが気軽に参加

となりました。 

にとってもヘルパーにとっても

研修を６年前から

あいプラザ講座室

NPO 法人リハケアリングネットワーク

5 名のヘルパー

について」学

次障がいを予防

きちんと寝る状態

与えることを

ベーションアップにつながる

（土）にゆめタウン

開催しました

紀伊国屋書店前

体験を行い、2

や作品の展示

ヘルプマークの紹介

くなってきています。手話

来られた方に

ばれていました。来場

訪問介護事業所連絡会

“障害者週間”ワーキング

いただき、会場

廿日市警察署生活安全課上村

協議しながら

使って楽しく

広島県警察音楽隊の迫力

きなじみのある「地上

その後のドリル

のパフォーマンスを観ること

のひとときでした

年齢等にかかわら

参加できるイベント

～～～～～～～～～～

にとってもヘルパーにとっても

から続けています

講座室で「介護技術向上研修

リハケアリングネットワーク

ヘルパーさんが

学びました。

予防するために

状態をつくることが

えることをみんなに

ベーションアップにつながる元気

にゆめタウン廿日市

しました。 

紀伊国屋書店前では事業所

2 階の市民ホールでは

展示、障害者権利条約

紹介、喫茶コーナーを

手話やロービジョンを

に（株）藤い

来場された方

しかった

ルプマークをはじめて

ると

いただけるイベントになりました

啓発

を

訪問介護事業所連絡会 

“障害者週間”ワーキング 

会場はおおいに

生活安全課上村

しながら準備を進めたクイズや

しく学んでいただくことができました

迫力あるコンサートでは

地上の星」

のドリル演奏

ること

のひとときでした。 

にかかわら

できるイベント

～～～～～～～～～～

にとってもヘルパーにとっても負担

けています。今年

介護技術向上研修

リハケアリングネットワーク

が参加され

。研修を受

するためには、抱

をつくることが大切

みんなに伝えたい」

元気になれる研修

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

廿日市にて

事業所の製品販売

ホールでは

障害者権利条約の

コーナーを行

やロービジョンを

い屋さんとカルビー

方から「事業所

しかった」「

ルプマークをはじめて

ると良いですね

当事者団体

いただけるイベントになりました

啓発イベントもより

を企画していきたいと

 

はおおいに盛り上がりました

生活安全課上村さんを講師

めたクイズや

んでいただくことができました

あるコンサートでは

」や「聖者の

～～～～～～～～～～

負担の少ない

今年は、１

介護技術向上研修」（講師

リハケアリングネットワーク））を

され、「これからの

受けたヘルパーさん

抱えない、

大切」、「利用者

」などの感想

研修でした

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

にて“障害者週間

製品販売、手話教室

ホールでは事業所紹介

の絵本のスライド

行い企画内容

やロービジョンを体験された

さんとカルビー（

事業所がたくさんあることを

」「手話教室やロービジョン

ルプマークをはじめて

いですね」等多

当事者団体やボランティアの

いただけるイベントになりました

イベントもより多

していきたいと

がりました。

講師にお迎

めたクイズや寸劇に加

んでいただくことができました

あるコンサートでは、会場がとても

の行進」等

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

ない介護技

１月 23 日

講師：香

を開催し

これからの在

けたヘルパーさん

、きちん

利用者の負担

感想が寄せられ

でした。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

障害者週間”啓発

手話教室、ロー

事業所紹介のパネル

のスライド上

企画内容も幅広

された方、市

（株）さんからの

がたくさんあることを

やロービジョン

ルプマークをはじめて知った」「

等多くの声をいただきました

やボランティアの

いただけるイベントになりました

多くの人に

していきたいと思います

。 

迎えしました

加え、護身術

んでいただくことができました。 

がとても華やかな

等の 5 曲と、

～～～～～～～～～～～～～～～～

負担にならない

せられました

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

啓発

ロー

のパネル

さんからの協賛品

がたくさんあることを知りました

やロービジョン体験が

」「もっとたくさんの

をいただきました

皆さんの協力

いただけるイベントになりました。また来年度

知っていただけるような

。 

ました。事前に

護身術も体験でき

やかな空気

、アンコール

～～～～～～～～～～～～～～～～

にならない介護が、

ました。介護技術

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

協賛品をお渡

りました」「

が勉強になりまし

もっとたくさんの人

をいただきました。 

協力で多くの

来年度の“

っていただけるような

に上村さんとワ

でき、会場のみ

空気に包まれまし

アンコール曲「パパは

～～～～～～～～～～～～～～～～

、本人と周囲

術の向上、モチ

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

渡しすると大変

」「作品が素晴

になりました」「

人に見てもらえ

くの方にご来場

“障害者週間

っていただけるような取り組

さんとワ

のみ

まれまし

パパは

～～～～～～～～～～～～～～～～ 

周囲に

モチ

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

大変

素晴ら

」「ヘ

てもらえ

来場

障害者週間”

組み



障

て「

ご本人

りする

2

あげてくださっている

「事業者調整会議

平成

されていないので

入ってからの

 

 

 

 

 

 

この

協議会

構成

し

域協議会

おい

こうと

と

ました

障がいのある

「“自宅で一人

本人をショートステイにお

りする」体制

2 月 19 日(月

あげてくださっている

事業者調整会議

平成 30 年度の

されていないので

ってからの

 

 

 

 

 

 

地域における

この度、廿日市市

協議会は、

構成されており

し、４名の

第 1 回目

域協議会の

おい氏にご

そして午後

こうと、又村

と題し、お

参加された

ました。それと

地域生活支援システムプロジェクト

がいのある人が住み

一人で過ごすことのできない

をショートステイにお

体制を整えるべく

月)には、この

あげてくださっている「

事業者調整会議」を開催

の報酬改定

されていないので、次回

ってからの開催になる

 

における障がい

廿日市市に「

、医師会、弁護士会

されており、はつかいち

の方が参加して

回目の協議会は

の必要性について

にご講演いただき

午後からは、

又村あおい氏

お話いただきました

された方からは

それと同時に

地域生活支援システムプロジェクト

「廿日市市障がい者差別解消

み慣れた地域

ごすことのできない

をショートステイにお連れしたり

えるべく議論を

この地域生活支援

「参加事業者

開催し、各種情報交換

報酬改定に向けては

次回の「事業者調整会議

になる予定です

  

がい者差別を

「廿日市市障

弁護士会、

はつかいち福祉

しています

は、1 月 25

について」というテーマで

いただき、協議会

、はつかいち

氏に引き続き

いただきました。

からは「建設的対話

に広く社会全体

地域生活支援システムプロジェクト

廿日市市障がい者差別解消

地域で安心して

ごすことのできない障

れしたり、ご

を重ねています

地域生活支援システムに

参加事業者(19 法人

各種情報交換

けては、まだ、

事業者調整会議

です。 

を解消するための

廿日市市障がい者差別解消

、警察署、教育委員会等幅広

福祉ねっとか

ます。 

25 日（木）

というテーマで

協議会の役割や

はつかいち福祉ねっとのみなさんに

き講演をお

。 

建設的対話、相互性

社会全体に障がい

地域生活支援システムプロジェクト 

廿日市市障がい者差別解消

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

して暮らし

障がいのある

ご自宅で見守

ねています。 

システムに名乗

法人)」のみなさんと

各種情報交換を行いました

、国から詳細

事業者調整会議」は、新年度

するための取組

者差別解消支援

教育委員会等幅広

ねっとからも各障

）の午前に

というテーマで、内閣府障害者差別解消法

や必要性について

ねっとのみなさんに

をお願いし、「

相互性の成り

がいについて

くなり

やすい

とを

ました

廿日市市障がい者差別解消支援地域協議会

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

らし続けるための

がいのある人”のご

見守った

名乗りを

のみなさんと

いました。

詳細が示

新年度に

取組を効果的かつ

支援地域協議会

教育委員会等幅広い領域

各障がい別会議

開催されました

内閣府障害者差別解消法

について学びました

ねっとのみなさんに地域協議会

、「障害者差別解消法

り立ち、地域

について、とにかく

「障がいは

くなり、障

やすい廿日市市

とを再確認

ました。 

地域協議会」を設置されました

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

けるための仕組みづくりの

のご家族等の緊急時

かつ円滑に

地域協議会」が設置

領域の団体

別会議と権利擁護

されました。「障害者差別解消支援地

内閣府障害者差別解消法

びました。

地域協議会について

障害者差別解消法と

地域協議会の

とにかく知ってもらいと

がいは社会にある

障がいの有無

廿日市市になるのであろうというこ

再確認できました

」を設置されました

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

みづくりの

緊急時に、

に行うことを

設置されました

団体・機関の

権利擁護ワーキングを

障害者差別解消支援地

内閣府障害者差別解消法アドバイザー

。 

について知

と地域協議会

の重要性がよくわかり

ってもらいと感

にある障壁が

有無に関わらず

になるのであろうというこ

できました。」等の感想

」を設置されました 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

みづくりの第一段階とし

、障がいのある

うことを目的に、

されました。この

の委員さんで

ワーキングを代表

障害者差別解消支援地

アドバイザー又村あ

知っていただ

地域協議会について

がよくわかり

感じました。」

が少しずつな

わらず、生活し

になるのであろうというこ

感想が聞かれ

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

とし

がいのある

、

この

さんで

代表

障害者差別解消支援地

あ

っていただ

について」

がよくわかり

。」 

しずつな

し

になるのであろうというこ

かれ



 

 

この

をいただき

くことになりました

先

弊社

関係者

障害福祉

「

かな

って

この度サンキ・ウエルビィ

をいただき、

くことになりました

先ずは簡単

弊社は廿日市市新宮

関係者の皆様

障害福祉サービス

「自宅で普通

かな思いに真摯

って一生懸命

サンキ・ウエルビィ

、僭越ながら

くことになりました、株式会社

簡単に弊社の紹介

廿日市市新宮に

皆様のご支援を

サービス等を行

普通に暮らしたい

真摯に向き合

一生懸命やらせて頂

サンキ・ウエルビィ介護

ながら、今回のリレーずいそうを

株式会社アッシュの

紹介をさせていただきます

に拠点を置

を賜り、20

行なわせていただいております

らしたい」という

合い「必要

頂く」という

～事業所

介護センター廿日市

のリレーずいそうを

アッシュの善岡

をさせていただきます

置く開業 8 年目

20 代から 60

なわせていただいております

という高齢者

必要なサポートを

という当たり前

を遂行しています

幅広い

ムワークは

見をフランクに

や研修会

努めながらも

クリエーションでも

そんな

を合わせて

を作ることも

職員一同持

所との連携

られるように

ご鞭撻のほどよろしくお

 

事業所リレーずいそう

廿日市の尾川様

のリレーずいそうを担当

善岡と申します

をさせていただきます。 

年目の訪問介護事業所

60 代までの職員

なわせていただいております

高齢者や障がい

なサポートを、ご利用者様

前なことを

しています

い職員の年齢層

ムワークは大変良

をフランクに交換

研修会にも積極的

めながらも、皆

クリエーションでも

そんな職員と共

わせて協力してくれる

ることも私の

職員一同持ち前

連携もさらに

られるように日々精進

のほどよろしくお

リレーずいそう

次回

「生協

尾川様よりバトン

担当させていただ

します。 

訪問介護事業所

職員で介護保険

なわせていただいております。 

がい者の方のささや

利用者様の身

なことを大事にして

しています。 

年齢層ですがチー

大変良く、お互いの

交換し合い、

積極的に取り

皆でカープの

クリエーションでも大いに盛

共に働けることを

してくれる

の大きな役目

前のチームワークの

もさらに緊密にしてご

日々精進してまいりますので

のほどよろしくお願い

リレーずいそう～ No.18

次回の事業所リレーずいそう

ひろしま介護

よりバトン

させていただ

訪問介護事業所で、

介護保険・

のささや

身にな

にして業務

ですがチー

いの意

、強会

り組んで介護技術

でカープの応援に行

盛り上がっています

けることを私は

してくれる職員がやりがいを

役目だと考えています

のチームワークの発揮

にしてご利用者様

してまいりますので

い申し上げます

No.18～ 

リレーずいそう

介護サービス・

介護技術のスキルアップに

行ったりカラオケ

がっています。

は誇りに思

がやりがいを感

えています。

発揮はもとより

利用者様の気持

してまいりますので、今後

げます。 

リレーずいそうＮｏ.

サービス・廿日市

のスキルアップに

ったりカラオケ等のレ

。 

思っており、

感じられる環境

。 

はもとより、他事業

気持ちにこたえ

今後ともご指導

.1９は

廿日市」です。 

のスキルアップに

のレ

、力

環境

他事業

ちにこたえ

指導


